



伊吹山テレビでも  
紹介しています!▶

# 5年に1度の伝統行事 「春照八幡神社太鼓踊り」が開催されました

9月23日、5年ぶりに伝統のお祭り「春照八幡神社太鼓踊り」が開催され、子どもから大人まで総勢約180人が参加し、鉦や笛、太鼓の音色が響き渡りました。このお祭りは、干ばつに苦しんだ農民が雨乞いの為に始めたのがきっかけと伝えられており、県の選択無形民俗文化財にも指定されていて、地域の努力で伝統が受け継がれています。



まいばらの話題をお届け!

## Maibara Topics

### オオサワ(株)から国スポ・障スポ大会 開催に向けた寄付贈呈



市内に本社を置くオオサワ(株)から、国スポ・障スポ大会開催に向けた協賛金100万円を寄贈いただき、9月9日に贈呈式が行われました。同社の大橋 守参与は、「地元企業として地域の盛り上がりをバックアップしたい」と語りました。いただいた寄付は、大会に関する事業等に活用させていただきます。

### わたSHIGA輝く国スポホッケー リハーサル大会開催!



来年に開催が迫った国スポ大会ホッケー競技のリハーサル大会として、9月20日から9月25日にかけて、全日本社会人ホッケー選手権大会が開催されました。大会には男女合わせて40チームが出場し熱戦を繰り広げ、男子は栃木県、女子は埼玉県の代表チームがそれぞれ優勝しました。

### 長浜信用金庫から 伊吹土砂災害に対する寄付贈呈



7月に発生した伊吹地先土砂災害を受け、長浜信用金庫から100万円を寄付いただき、9月30日に贈呈式が行われました。長浜信用金庫の池野 弘和理事長は、「被害を受けた方々が一日も早く平穏な生活を取り戻せるよう願っています」と語りました。いただいた寄付は、災害復旧等の費用として活用させていただきます。

### 光とアートのイベント 青岸寺ライトアップ



米原駅から徒歩7分の青岸寺で、名勝庭園のライトアップやアート作品を展示するイベント「青岸寺ライトアップ」が開催されています。米原市在住の人気切り絵作家早川 鉄兵さんの作品をはじめ、陶あかりや行燈等数々の作品が幻想的な空間を演出します。イベントは11月4日までの土日祝のみ開催されます。

#### ■広報誌「まいばら」

発行部数▶13600部 単価▶1部あたり34円(1円未満切り捨て、職員の人件費は含まれていません) 次回発行日▶11月28日(木)  
広報まいばら音声版▶申し込み、問い合わせは米原市社会福祉協議会(☎54-3100)へ

#### ■市公式SNS

各SNSアカウントはQRコードからご覧ください



環境に配慮した植物油  
インキを使用しています。